



小中一貫校 南アルプス市立白根巨摩中学校

伝統からの創造

～思いやりの心と主体性・創造性を備えた巨摩中生の育成～

3月号

令和7年3月24日(月)

授業参観・学年部会

2月12日(水)、1・2年生の授業参観を行いました。1年生は「甲斐路めぐり」にむけて、2年生は「修学旅行」にむけて学習の成果を発表しあい、保護者の皆様にも聞いて頂きました。いかがだったでしょうか…。各学年ともそれぞれクロムブックを活用して調べたり、発表のための資料を作成することを通して、学びが広がっていく様子が見られました。「甲斐路めぐり」は5月21日(水)、「修学旅行」は5月11日(日)～13日(火)の予定です。事前学習が基となり、深い学びへと導かれることを期待しています。

また、続くPTA 学年部会への出席も有り難うございました。学年主任や担任からこの一年の成長と今後に期待すること等の話があったと思います。一年間、保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。今後も家庭と学校が車の両輪のように力を合わせながら、子供たちのよりよい成長のために力を合わせて参りたいと思います。よろしくお願いいたします。

☆今年度、白根巨摩中学校では、校内研究の重点項目として、「ICTの効果的な活用」を掲げ、取り組んできました。積極的に活用する段階から、より効果的に、つまり学びを深めるために活用する方法などを今後も継続して研究していきます。あわせて、情報の取り扱い方やSNSとの付き合い方なども考える機会を今後も引き続き計画的に設けていきます。ぜひ、ご家庭でもICT活用が生徒の成長を促すものであるよう、お声がけを頂ければと思います。



第74回 卒業証書授与式

3月12日(水)、南アルプス市長、PTA 会長ら来賓の皆様に参加頂く中で、第74回卒業式が挙行されました。厳粛な中にもあたたかな雰囲気の中で89名の卒業生が決意と覚悟を胸に、この学び舎を巣立っていきました。式の中では、在校生から合唱が披露されました。2年生の伸び伸びした歌声、1年生の一生懸命伝えようとする歌声、ともに3年生への感謝の念や畏敬の念が感じられるものでした。続く3年生の合唱は義務教育を終える姿、この巨摩中学校卒業生としてのあるべき姿を示すもので、とても素晴らしかったです。いつもどんな時も、3年生がこうして在校生に道しるべを示し、1・2年生がそこに未来の自分たちのあるべき姿をイメージできる白根巨摩中学校って、やっぱりいいな…と実感しました。全校生徒・職員で創りあげた感動の卒業式でした。卒業生の未来が夢や希望に満ち溢れたものになることを、心より願っています。



